



Uji Coba Destinasi Wisata, Jangan Jadi Zona Merah

YOGYA (KR) - Banyaknya bus pariwisata yang masuk ke Kota Yogyakarta di tengah Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) Level 3 di DIY, disayangkan Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X. Sebab adanya penumpukan wisatawan di Kota Yogya khususnya kawasan Malioboro, dikhawatirkan bisa menjadikan DIY berada di zona merah.

Padahal idealnya dengan PPKM Level 3 destinasi wisata belum boleh dibuka.

"Sebetulnya Pemda DIY telah men-

sosialisasikan ke berbagai pihak bahwa destinasi wisata di DIY masih tutup seperti halnya provinsi lain di Jawa. Namun, bus wisata masih saja berdatangan. *Terus piye*, kalau sudah diberikan informasi, kenapa mereka tetap berangkat ke Yogya? Padahal wisata di Yogya sama dengan Jawa Barat, Jawa Timur, Jawa Tengah, tidak buka. Maksudnya apa, untuk memenuhi Yogya atau bagaimana?" ujar Sultan HB X di Kepatihan, Yogyakarta, Senin (13/9).

*** Bersambung hal 7 kol 1**

Uji Coba

Sultan mengatakan, karena destinasi wisata di DIY banyak yang belum dibuka, akhirnya banyak wisatawan menuju Malioboro. Jika kondisi itu dibiarkan dan tidak segera diatasi, bisa membuat Yogya kembali menjadi zona merah. Karena itu diharapkan biro perjalanan bisa memahami bahwa wisata DIY masih tutup, sehingga mereka bisa

menahan diri dengan tidak membawa bus pariwisata masuk ke Yogya.

Sementara itu tiga destinasi wisata di DIY yaitu Taman Tebing Breksi, Prambanan, Sleman, Gembira Loka Zoo Yogyakarta dan Hutan Pinussari Mangunan, Dlingo, Bantul mulai uji coba penerapan protokol kesehatan dan aplikasi PeduliLindungi, Selasa (14/9)

hari ini. Kepala Dinas Pariwisata (Dispar) DIY Singgih Raharjo mengatakan, uji coba pembukaan usaha pariwisata taman rekreasi di daerah PPKM Level 3 di Jawa ini wajib menggunakan aplikasi PeduliLindungi dan penerapan prokes sesuai Surat Edaran (SE) Deputi Bidang Industri dan Investasi Kementerianparekraf.

(Ria/Ira)-d

Sambungan hal 1

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Sat Pol PP			
3. Dinas Pariwisata			

Yogyakarta, 19 September 2021
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005